

ちよい悪おやじの山あそび



ガハハハハ！

わさび塾定例会(定期点検)8/2 曇

調節が必要なほど水量多く今後降雨が予想されるので逃げ水の対策を施しました。増水した時にワサビ田に入る水を所々で側溝に逃がしてやる作業です。わさびの生育は順調です。部落の雑排水タンクの清掃もしました。



の御岳山登山

8/25 曇

レンゲショウマの花を見に行きました。寸庭集落から大塚山下に出てレンゲショウマの群生地を周回して大塚山山頂経由で下山しました、開花が遅れていたのちよちょうど満開でした。



秋だ・キノコだ！



9/10 曇 タワ尾根

キノコの季節になりました。今年は夏に沢山のキノコが出ていましたが秋のキノコはどうでしょう？ ちよっと下見に行きました。なぜかあまり出ていません。早いのか遅いのか？うう〜んこれからに期待です。



2017年、雲取山2017m記念登山

9/2晴曇-9/3 晴 参加者:6名

雲取山の標高は2017m、今年2017年を記念して集中登山をしました。雲取山荘に16時集合予定で各自コースを決めて登りました。ある班は三つ峰から、ある班はヨモギ尾根から、そして峰谷から千本つつじ七つ石山経由からとそれぞれに計画して登りました。前日から早朝までは雨予報でしたが快晴となり絶好の登山日和になりました。石尾根はマルバタケブキが満開のお花畑、西に南アルプスから南に富士山、見渡せば奥多摩の山々が一望の素晴らしい景色でした。そして全員無事に予定通り雲取山荘に到着しました。とりあえず・乾杯〜い！夕食後も山の話に花が咲き夜も更けました。二日目朝食は5時日の出は5時25分鮮やかなご来光が見られました。ヤナギランの咲く山荘前を後に山頂に登り、記念撮影後下山しました。



いつまでも残しておきたい大切な自然・あなたも自然の一員です